

Kunjungi Polsek Lubuk Basung, Kapolres Agam Atensi Tingkatkan Pelayanan Kepada Masyarakat

Dina Syafitri - AGAM.SPORC.ID

Jan 15, 2025 - 15:06



Agam - Dalam upaya untuk meningkatkan Kualitas Pelayanan Polri kepada masyarakat , Kapolres Agam kembali laksanakan kunjungan kerja ke Polsek Lubuk Basung. Selasa (14/1/2025)

Dalam kunjungan kali ini, Kapolres Agam didampingi oleh para pejabat utama, perwira, dan pengurus Bhayangkari Cabang Agam.



Kegiatan diawali dengan tatap muka dan ramah tamah dengan personil Polsek lubuk basung. kemudian baru dilanjutkan dengan pemberian instruksi dan penekanan kepada seluruh personil jajaran Polsek Lubuk Basung untuk meningkatkan kinerja dan pelayanan terhadap masyarakat.



"Laksanakan tugas sesuai dengan Tupoksi masing - masing, Pahami betul

Penggunaan senpi Kepada Personil dilapangan, Baca dan aplikasikan Asta Cita Presiden, commander Wish Kapolda Sumbar dan Perintah Harian Kapolda Sumbar, serta Jaga nama institusi, buatlah keluarga yang bahagia " Ulas Kapolres dalam amanatnya.

Dalam kegiatan kunjungan kerja kali ini, Kapolres Agam juga menyempatkan untuk melihat kondisi fisik Markas Polsek Lubuk basung.



Pada kesempatan yang sama, pengurus Bhayangkari cabang Agam juga melakukan agenda tatap muka dengan pengurus Bhayangkari ranting Lubuk Basung.

Selepas Kegiatan Kapolres Agam AKBP Muhammad Agus Hidayat SH. SIK menyampaikan " kunjungan kali ini ke jajaran Polsek Lubuk Basung adalah untuk menjamin kualitas pelayanan terhadap masyarakat, dan menekankan agar personil yang ada di jajaran Polsek menjauhi pelanggaran yang dapat merugikan institusi".

"mudah-mudahan setelah kegiatan ini, kepuasan publik terhadap pelayanan Polri, khususnya Polsek Lubuk Basung bisa semakin meningkat" ulasnya sebagai penutup.

Dalam kunjungan kerja Kapolres Agam ke jajaran Polsek Lubuk Basung kali ini, Kapolres Agam beserta rombongan disambut oleh Kapolsek Lubuk Basung AKP Muswar Hamidi SE.MH beserta pengurus Bhayangkari ranting Lubuk Basung.



kegiatan kunjungan kerja Kapolres Agam di jajaran Polsek Lubuk Basung ditutup dengan kegiatan doa dan foto bersama.

(Berry).